

Nombre del alumno: Gabriela Cruz Escobar

Carrera: Lic. en enfermerí a

Materia : Legislación en salud y en enfermerí a

Trabaj o : ensayo

Nombre de la docente : Alexia Berenice Barrios Fernández

La Enfermerí a es una de las únicas profesiones que tiene su centro en el cuidado; atiende a las personas, familias y comunidades enfermas, pero también vigila que quienes estén sanos no enfermen.

Es decir, se encarga de la promoción de la salud y prevención de enfermedades, enseña al sano a no enfermar y al enfermo le enseña a no complicar su condición, y al que se complica le ayuda a rehabilitarse de las secuelas que dejó la enfermedad, esta es una de las razones que consideran la importancia de la Enfermerí a.

Enfermerí a es un arte una disciplina que se dedica mente y corazón al cuidado y atención de los enfermos, heridos y sanos la verdadera importancia de la enfermerí a es que promueven las prevenciones de la enfermedad, el cuidado de los pacientes enfermos crónicos heridos ayudan a la recuperación ya sea total o parcial de los pacientes.

Las enfermeras y enfermeros educan sobre hábitos saludables, como una alimentación equilibrada y la importancia de la actividad fí sica regular. Además, brindan apoyo emocional y promueven la salud en la comunidad.

Por otro lado, en un hospital es quien está las 24 horas del dí a con las personas; su amplio conocimiento ayuda a identificar posibles complicaciones y dar solución anticipada. Legalmente hoy los enfermeros pueden prescribir medicamentos, realizar procedimientos de alta complej idad e inclusive dirigir hospitales.

La enfermerí a se extiende a todas las etapas de la atención médica, desde el hospital hasta el hogar, garantizando que los pacientes reciban un tratamiento integral y continuo.

La atención sanitaria se verí a profundamente afectada sin el rol esencial de las enfermeras quienes son, muchas veces, el primer punto de contacto y apoyo para los pacientes y sus familiares, ya que a veces suelen ponerse mal algunas personas ya sea de comunidad o colonias y piden ayuda a las enfermeras que están en sus casas que lo puedas apoyar.

Además, la enfermerí a impulsa la educación para la salud, ayudando a prevenir enfermedades y promoviendo hábitos de vida saludables en la comunidad.

Recurrentemente piden ayuda a las enfermeras ya sea para inyecciones con receta, sueros vitaminados o ya sea para tomar sus signos vitales y glucosas.

Es el momento de desarrollar las oportunidades que hoy se nos brindan para cumplir con el compromiso de enfermerí a con la sociedad: "proteger la salud de las personas y garantizar la seguridad de los pacientes desde una práctica ética, autónoma y competente".

Cuidar de las personas ha trascendido definitivamente la reducida consideración clásica a la que no debemos de renunciar ya que es un acto de voluntad y servicio sin abandonar estos elementos esenciales, asumir los derechos de todos aquellos que son caracterí sticos de una verdadera profesión y que, basándonos precisamente en esos referentes, trataremos de relacionar con la sociedad.

Las enfermeras están en cualquier momento y en cualquier situación nos ayudan cada dí a vivimos situaciones de peligros y no tenemos cerca algunas instalaciones médicas la enfermera de ese momento soluciona ayudando a la sociedad, por ej emplo, si una persona está ahogándose la enfermera llega ayudar.

Las enfermeras juegan un rol bello he importante a la vida ya que se dedican a promover la salud ayudar a los sanos a no caer enfermos prevenir cada enfermedad, cuidan a pacientes enfermos ya sea no crí ticos a crí ticos están con ellos en su recuperación o en sus últimos momentos, son maestras, psicólogas, amiga, compañera hay pacientes que no los visitan familiares y conviven con las enfermeras es un acto bondadoso de las enfermeras a la sociedad. La promoción de la salud en la comunidad es un componente esencial para mej orar el bienestar y la salud de la población a nivel local. En este contexto, la enfermerí a desempeña un papel crucial al empoderar y educar a la comunidad en prácticas saludables. La revisión detallada de los enfoques de enfermerí a aplicados en la promoción de la salud comunitaria es fundamental para el avance constante de la práctica enfermera y la toma de decisiones basadas en la evidencia.